

Corredora keniana Kipyegon implanta récord mundial en mil 500 metros



Foto: Prensa Latina

La Habana, 3 jun (RHC) La corredora keniana Faith Kipyegon, bicampeona olímpica, implantó este viernes un récord mundial en los mil 500 metros con tiempo de 3.49.11 minutos, en la reunión atlética de

Florencia, pertenencia a Liga de Diamante.

Kipyegon, doble monarca universal de la distancia, quebró el primado de 3.50.07 minutos logrado por la etíope Genzebe Dibaba el 17 julio de 2015 en Mónaco.

En agosto del año pasado, la keniana ya estuvo cerca de superar la marca del orbe, pero se quedó a 30 centésimas (3.50.37), segundo mejor crono de la historia, aunque lamentó haber dejado escapar la cota en los últimos metros.

De esta manera, la africana lanzó su firme candidatura para conquistar el título en el Campeonato Mundial de Budapest, previsto del 19 al 27 de agosto.

La británica Laura Muir escoltó a la keniana con crono de 3.57.09 minutos y la australiana Jessica Hull quedó tercera al marcar un récord continental de 3.57.29.

En el triple salto masculino, el cubano Lázaro Martínez, titular universal bajo techo de Belgrado 2022, finalizó tercero con registro de 17,12 metros.

El italiano de origen cubano Andy Díaz ganó la prueba con un mejor marca de 17,75, por delante del representante de Burkina Faso, Hugues Fabrice Zango, quien alcanzó los 17,68.

Otro cubano Luis Enrique Zayas, titular panamericano de salto alto en Lima 2019, también concluyó en la tercera plaza con un brinco de 2,27 metros.

El estadounidense JuVaughn Harrison dominó la competencia con 2,32, seguido por el sudcoreano Sanghyeok Woo (2.30).

En una esperada carrera, el estadounidense Fred Kerley conquistó los 100 metros con un tiempo de 9.94 segundos, escoltado por el keniano Ferdinand Omanyala (10.05) y el también estadounidense Trayvon Bromell (10.09), con el mismo registro que el sudafricano Akani Simbine (cuarto).

También impresionó el velocista de Estados Unidos Erriyon Knighton, 19 años, al imponerse en el doble hectómetro con una marca de 19.89 segundos, aventajando en 39 centésimas al segundo, Jareem Richards.

Knighton ostenta actualmente los récords del mundo de los 200 metros en las categorías sub-18 y sub-20.

El español Mohamed Katir triunfó en los cinco mil metros con 12.52.09 minutos, escoltado por el etíope Yomif Kejelcha (12.52.12) y el guatemalteco Luis Grijalva (12.52.97).

En los 400 metros planos para damas, la cubana Roxana Gómez concluyó cuarta con registro de 51.29 segundos. Esta fue la primera incursión de la antillana en el circuito de la Golden League.

La primera posición recayó en la polaca Natalia Kaczmarek (50.41), seguida por la holandesa Lieke Klaver (50.75) y la estadounidense Lynna Irby-Jackson (50.84).

En otros buenos resultados, la holandesa Femke Bol (52.43 segundos) estampó récord para el mitin y pasó a comandar el ranking anual en los 400 metros con vallas, similar a lo que consiguió la etíope Sembo Almayew (9.00.71 minutos) en los tres mil metros con obstáculos.

Fuente: Prensa Latina.



Radio Habana Cuba